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Absence de réels financements  
pour la recherche. 

	
	

Ce troisième témoignage soulève le besoin en financement de la recherche.  
La Rapporteure spéciale du budget Santé à l’Assemblée Nationale, Madame la 
Députée Véronique Louwagie, constate que le budget consacré à la lutte 
contre Lyme est très insuffisant. Seulement 1,5M€, ce qui est dérisoire quand 
on le rapporte aux plus de 50.000 malades de Lyme détectés officiellement 
chaque année (chiffre largement sous-estimé si l’on se rapporte au nombre réel 
de malades, mal ou non diagnostiqués).  
 
Le constat de la députée est clair.  
Si l’existence même du Plan Lyme 2016 a permis d’inscrire la maladie comme 
un enjeu de santé publique, d’améliorer la prévention et la connaissance de la 
localisation des tiques, son bilan en matière de recherche est un échec.  
Elle a recensé 46 projets de recherche, totalement sous-financés avec 
seulement 1,5M€.  
 
Or, l’ignorance nourrit les controverses et participe à la défiance.  
 
Pour aider les malades, Véronique Louwagie appelle à l’union des députés de 
toutes les tendances à voter l’augmentation des crédits de recherche sur Lyme 
à 5M€/an, dès le PLF 2022, qui sera examiné à l’automne 2021.  
 
 
Députée Véronique Louwagie :  
 « La maladie n’a pas de couleur politique. Il est important que nous aidions les 
malades, notamment ceux qui souffrent d’une forme très grave de la 
maladie. J’ai beaucoup d’optimisme et d’espoir pour qu’à l’automne 2021 je sois 
entendue sur ce sujet. » 

 


